

Les journées publiques

Écrit par R.A.I.D.E.R.

Dimanche, 16 Janvier 2011 17:12 - Mis à jour Jeudi, 19 Avril 2012 14:14

Les journées publiques de l'association sont destinées à tous le monde. Elles permettent un moment exclusif de convivialité et d'échanges avec les membres de l'association ou les habitués et des personnes démarrant dans notre loisir.

Elles permettent de regrouper des joueurs expérimentés, des joueurs d'autres associations et des débutants.

La plupart du temps les scenarii proposés lors de cette journée sont relativement simple mais nous réalisons de temps à autres des journées plus thématique avec un scénario plus complexe.

Toutes nos journées sont encadrées par un arbitre et un organisateur de jeu (qui peuvent être la même personne) au minimum afin de garantir une sécurité minimale et assurer le bon déroulement en jeu et du jeu.

Quelques photos du terrain :

Les journées publiques

Écrit par R.A.I.D.E.R.

Dimanche, 16 Janvier 2011 17:12 - Mis à jour Jeudi, 19 Avril 2012 14:14



Les journées publiques

Écrit par R.A.I.D.E.R.

Dimanche, 16 Janvier 2011 17:12 - Mis à jour Jeudi, 19 Avril 2012 14:14



La photo ci-dessus est une journée publique : les joueurs :
Le jeu est en cours de développement et les joueurs peuvent directement sur le sous-forum